
L'Enseignement Primaire

Revue illustrée de l'École et de la Famille

C.-J. MAGNAN - - - - Propriétaire et rédacteur-en-chef

PEDAGOGIE

LES INSTITUTEURS

OPINION SYMPATHIQUE DE LA GRANDE PRESSE

QUELQUES SUGGESTIONS DE L'HONORABLE JUGE F. LANGELIER, MEMBRE DU
CONSEIL DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

I

L'article paru dans *L'Enseignement Primaire* d'octobre dernier, article intitulé *Le sort de l'instituteur*, a vivement impressionné nos confrères de la presse et attiré l'attention de plusieurs personnages marquants, sur la nécessité de créer sérieusement, et au plus tôt, une carrière *pédagogique* dans la province.

La Patrie, *La Minerve* et *La Défense*, de Chicoutimi, ont reproduit notre travail en entier, et l'ont accompagné d'importants commentaires, qui sont de nature à préparer l'opinion publique aux saines réformes que les véritables amis de notre nationalité se proposent d'opérer dans le domaine de l'instruction primaire.

Le Propagateur, de Montréal, a aussi publié, sur le même sujet, une page des plus intéressantes, et un grand nombre d'autres publications, entre autres *Le Travailleur*, *L'Echo*, *Le St-Laurent*, se sont contentés de reproduire l'étude dont il s'agit ici.

Cette unanimité des hommes dirigeants à reconnaître le mérite de l'instituteur nous touche profondément. Et le plaisir que nous éprouvons à servir, momentanément, de point de ralliement sur le terrain de l'enseignement primaire, nous fait oublier les épreuves du passé. Nous nous surprenons même à désirer le jour où il nous serait permis de consacrer la plus grande partie de notre temps à la direction de la revue pédagogique. Oh ! alors, maître des meilleures heures